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n-16OS der Beilagen zu den Stenogfi11':':ischpnl'rötöko!1en des Nationalrates 

XIV. Gesctzgebungsperiode. 

;(\nfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI, PETER 
an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten 

Nr. J'3S7J 
1tl7F\ -12- n L 

betreffend beabsichtigte Verminderung der Oberstundenleistungen in den 
Bundesdienststellen 

In der Ministerratssitzung vom 9.11.1976 wurde die OberprUfung der 
Oberstundenleistungen in den Dienststellen des Bundes ins J\uge gefaßt. 
Dies wird jedoch sicher nicht zu einer Reduzierung des Umfanges der 
leistungen der Bundesbediensteten fUhren dürfen. 

Außerdem hat der Herr Bundeskanzl er seiner Neinung P.usdruck gegeben, 
daß im Bereich der Bundesdienststellen Oberstunden geleistet wurden, 
die nicht notwendig si~d. Um der öffentlichkeit über diese Problematik 
Klarheit zu v~rschafferi, richten ,die unterzeichneten Abgeordneten an 

• • ~_ I.. ,", 

. den Herrn Bundesmioister für Auswärtige Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Wurden in Ihrem Ressortbereich Oberstunden geleistet, die nicht 
'unbedingt notwendig gewesen wären? 

2. In welchen Bereichen Ihres Ressorts und in welcher Höhe erscheinen 

Ihnen Reduzierungen der Anzahl an Oberstunden ohne Beeinträchtigung 
der zu erbringenden Leistungen möglich? 
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